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Prot. n° 2578 Langhirano, lì 20.02.2012

Al Consigliere Comunale
del gruppo “Il Popolo della
Libertà- Langhirano” e 
Coordinatore Comunale PDL
Dott. Andrea Costi

OGGETTO: Risposta ad interrogazione del Consigliere Costi Andrea su impianto di videosorveglianza 

comunale.

I recenti fatti criminali a danno di alcuni esercizi commerciali del capoluogo hanno naturalmente provocato 

un aumento delle preoccupazioni sul tema sicurezza nei cittadini ed in particolare nei commercianti.

Questi ultimi hanno inviato all’Amministrazione Comunale una petizione con circa 70 firme in cui si sollecita 

l’installazione di un sistema di videosorveglianza cittadino.

Quest’ultimo è previsto nel programma elettorale della maggioranza consigliare e già un primo progetto di 

massima era stato predisposto dalla precedente Amministrazione.

La poca disponibilità di risorse di questi anni e il perverso meccanismo del patto di stabilità non ci hanno 

permesso finora di attivare il progetto nella sua completezza.

Il progetto di massima è stato aggiornato e prevede l’installazione di 15 telecamere in punti concordati con la 

Polizia Municipale ed i Carabinieri.

Abbiamo poi faticosamente messo a punto un percorso che porti alla realizzazione del progetto, seppure per 

stralci  successivi  e  attingendo  da  finanziamenti  pubblici  per  quanto  possibile  o  utilizzando  forme  di 

finanziamento che non contrastino con il patto di stabilità.

In particolare opereremo nel seguente modo:

- presso la centrale operativa del Corpo Unico di Polizia Municipale di Cascinapiano verrà installato il 

server di ricezione dei segnali della telecamera ed i video di controllo. Il tutto sfruttando il 

finanziamento della Regione;

- approveremo nella prossima giunta il progetto cosiddetto Smart Town che consiste nella 

telegestione degli impianti di illuminazione con riduzione del consumo di energia ed efficientamento 

della manutenzione delle lampade e contemporaneamente potremo installare sullo stesso sistema 

le telecamere previste dal progetto di massima.

Nel primo stralcio intendiamo installare 5 telecamere che verranno finanziate con il risparmio energetico del 

sistema Smart Town.



A breve indiremo le procedure per l’assegnazione dei  lavori  in  modo da avere entro l’estate  il  sistema 

funzionante.

La Polizia Municipale del Comune di Langhirano è passata tutta (in comando) nel nuovo Corpo Unico di 

Polizia Municipale presso la Comunità Montana dei Comuni Parma Est.

Il nuovo corpo, che prevedeva il coinvolgimento di 7 degli otto comuni della Comunità Montana, doveva 

svilupparsi secondo la seguente tempistica:

1° anno (2011) avvio dal sub ambito di valle cioè dei Comuni di Langhirano e Lesignano de’ Bagni;

2° anno (2012) estensione anche al sub ambito delle terre alte.

In realtà alla fine del 1° anno e in occasione dell’avvio del secondo si è modificata la programmazione in 

quanto:

- il Comune di Corniglio ha fatto la scelta di collegarsi ad altri Comuni;

- i Comuni di Tizzano, Palanzano e Neviano hanno chiesto una proroga dell’avvio di 12 mesi;

- attualmente il corpo vede coinvolti i Comuni di Langhirano, Lesignano e Monchio ed ha il seguente 

organico:

1 - comandante

2-  commissari

8 - agenti 

Recentemente  poi  è stato  siglato  tra  la  Comunità  Montana e il  Comune di  Tizzano un addendum alla 

convenzione della Polizia Locale, che di fatto comincia ad introdurre il coinvolgimento anche di quest’ultimo 

Comune.

Il  programma  di  riorganizzazione  concordato  con  la  Regione,  con  la  stipula  dell’apposito  Accordo  di 

Programma, è stato rispettato seguendo la scaletta temporale ivi prevista, infatti già dall’inizio dell’anno:

- si è avviata l’implementazione della strumentazione della centrale operativa unificata che sarà 

completamente operativa all’inizio dell’estate, con presidio di 12 ore giornaliere nei giorni feriali;

- si è iniziata la sostituzione dei veicoli in dotazione ormai obsoleti.

     IL SINDACO

(Ing. Stefano Bovis)


